

FORMULARIO DE PARTICIPACIÓN OPCIONAL PARA PADRES/MIEMBROS

FIRME SOLO SI NO DESEA PARTICIPAR EN LA ENCUESTA QUE SE DESCRIBE A CONTINUACIÓN. SI NO DEVUELVE ESTE FORMULARIO PARA EL _____, _____ ASUME QUE USTED HA DADO PERMISO PARA QUE SU HIJO/A PARTICIPE.

Nombre del miembro: _____	Edad: _____
Marque a continuación si otorga el permiso, firme y devuelva este formulario antes del _____.	
<input type="checkbox"/> NO OTORGO PERMISO para que mi hijo/a participe en la Encuesta Nacional de Juventud de BGCA.	
Firma del Padre o Tutor: _____	Fecha: _____
Teléfono: _____	

Nuestro Club esta formando parte de una encuesta anual lo cual se usará para seguir el bienestar de miembros en Boys & Girls Clubs a nivel nacional. Nuestro Club es uno de los Clubs a través del país que esta participando en esta encuesta que les pregunta a los miembros como se sienten acerca de las actividades, del tiempo que pasan en el Club, sus planes educativos y su desempeño en el servicio comunitario y el trabajo.

La encuesta también contiene preguntas acerca de las actitudes y los comportamientos de salud de miembros del Club incluyendo temas tales como nutrición y actividad física. Para aquellos miembros adolescentes que tienen 13 años de edad o más también incluye preguntas acerca del tabaco, alcohol, uso de otras drogas, peleas, arrestos y si han tenido relaciones sexuales. Los miembros pueden saltar preguntas que no quieren responder.

Se les pedirá a los miembros que llenen una encuesta durante la primavera de 2024 durante horas normales del Club, o en línea a su conveniencia si participa como miembro virtual. La encuesta toma 20-40 minutos en completar. La encuesta será administrada en el Internet o con papel y lápiz. Llenar esta encuesta no le causará ningún riesgo a su adolescente. El único riesgo potencial seria que los adolescentes encuentren que las preguntas sean un poco sensitivas. La encuesta ha sido diseñada para proteger la privacidad y confidencialidad de su hijo/a. Los miembros no escribirán sus nombres en esta encuesta. Ningún miembro del Club será mencionado por nombre en el reporte de los resultados. Toda la información de la encuesta se usara para evaluar el bienestar de los miembros que acuden al Boys & Girls Club y se mantendrá estrictamente confidencial. Para respaldar esto en relación con las preguntas sobre el comportamiento de riesgo de los adolescentes, un Certificado de confidencialidad (CoC) emitido por los NIH cubre esta investigación. Un CoC ayuda a proteger la información identificable de su hijo. Un CoC protege la información privada de su hijo de todos los procedimientos legales. A menos que dé su permiso, la información de este estudio de investigación que identifica a su hijo no se compartirá fuera de esta investigación. Eso significa: 1) no se puede obligar a nadie a compartir la información identificable de su hijo para una demanda, y 2) la información de su hijo no se puede utilizar como evidencia incluso si hay una citación. Su hijo aún puede hablar sobre su participación en esta investigación o compartir información sobre sí mismo. La información que se comparte fuera de la encuesta no está protegida por el CoC.

Solo el personal selecto de Boys & Girls Clubs of America, la oficina nacional que realiza la encuesta, y 3C Institute, que envía la encuesta, tendrán acceso a la información. Otros solo verán informes sobre la información que se combinará para grupos de jóvenes en el estudio o todos los jóvenes en un Club. De este modo ningún niño será identificado por la información que dio en la encuesta. No se compartirán reportes que enseñen las respuestas que dió su hijo/a en la encuesta. De este modo ningún niño será identificado por la información que dio en la encuesta. No se compartirán los informes que muestren las respuestas individuales de su hijo/a en la encuesta.

Su hijo/a no se beneficiará inmediatamente por haber tomado la encuesta. Los resultados de la encuesta ayudaran a su hijo/a y a otros miembros del Club en el futuro porque van a ayudar a que todos los Clubs alrededor del país a mejorar los programas y que se alcancen las necesidades de los miembros. Nos gustaría que todos los miembros formen parte de la encuesta, pero la misma es voluntaria. No habrá penalización en contra del Club, de usted o de su niño/a si deciden no participar. Inclusive, los participantes que sí deciden participar pueden omitir cualquier pregunta que no quieran contestar y pueden parar de participar en la encuesta en cualquier momento sin castigo. Si desea ver una copia de la encuesta, esta disponible en el Club para que la revise personalmente durante horas normales del Club, _____. Puede revisar la encuesta en el Club durante las horas regulares del Club entre _____.

Por favor devuelva este formulario SOLO SI NO DESEA que su hijo/a participe en la encuesta. Si no quiere que su niño/a participe marque con una 'X' la caja arriba, rellene su información, firme este formulario y devuélvalo al Club antes del _____. Si no devuelve este formulario antes del _____ el _____ asumirá que usted otorga permiso para que su hijo/a participe.

Si tiene alguna pregunta sobre la encuesta, llame a _____ al _____. Si tiene preguntas o inquietudes sobre los derechos de su hijo como participante en una investigación, comuníquese con la Junta de Revisión Institucional de 3C Institute en IRB_Chair@3cisd.com. Si tiene preguntas sobre las métricas, la validez y el muestreo de NYOI, comuníquese con measurement@BGCA.org.